



Licht lockt Leute, heißt es, aber Feuer lockt die Menschen erst recht an. Das können die Besucher der Internationalen Handwerksmesse in München noch bis zum 14. März erleben. Auf der Sonderschau "Exempla" werden die unterschiedlichsten Materialwelten im Handwerk vorgestellt. Glas gehört dazu. Und, um Glas in Form zu bringen, braucht es Feuer. Sigi Franz und sein Team aus Burghausen zeigen, was man aus Glas so alles machen kann. Und die Besucher müssen einfach stehenbleiben.

Anmoderation:

Licht lockt Leute, heißt es, aber Feuer lockt die Menschen erst recht an. Das können die Besucher der Internationalen Handwerksmesse in München noch bis zum 14. März erleben. Auf der Sonderschau "Exempla" werden die unterschiedlichsten Materialwelten im Handwerk vorgestellt. Glas gehört dazu. Und, um Glas in Form zu bringen, braucht es Feuer. Sigi Franz und sein Team aus Burghausen zeigen, was man aus Glas so alles machen kann. Und die Besucher müssen einfach stehenbleiben. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mit Sigi getroffen.